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我为人事代理部人员点赞 

投稿人：王晓东 

 

来到中心工作已经有三个月的时间了，在我的身边有着这样的一

些人，“他们工作认真负责、任劳任怨、乐于助人、积极进步、勇于

开拓、追求创新，他们做的事让人感动、让人温暖、给人启迪、促人

上进、助人成长。”虽然他们每天都是在重复的做着一些相同的业务，

但是也免不了出现一些形形色色的办事人员来给他们出一些难题，他

们也不嫌麻烦的一次又一次的进行解释和服务。虽然这些工作并没有

那么的出彩，可就是这些事情的发生才让他们显得更加的出彩。在我

办事和学习业务的阶段中，我也发现了许多那些平凡又伟大，带给我

们温暖的事情。 

首先是我们人事代理部的负责人杨向峰老师，杨老师在平时的工

作中总是认真严谨，不放过一点的小细节。对待办事人员也是耐心负

责，不嫌麻烦一遍又一遍的和他们解释。还记得那是在我刚来中心不

久发生的事。有一个办事人员来我中心借户口办事，后来他要求我们

盖公章，盖章之前我们也向他解释了必须要在公章上面加盖用途章，

保证专事专用。刚开始他也是答应了，可之后他复印了好多份也不知

道干什么用，就想着以后备份用。我们不给他盖章他就不同意了，还

在这跟我们拍桌子瞪眼的，找我们要这方面的规定。后来杨老师看见

了，马上就过来向他解释清楚，尽管他在哪里发着脾气态度很不好，

可杨老师还是保持着心态，平和这缓解他的情绪，看他情绪越来越激

动，之后还带他去了楼上的会议室来解决问题。避免的更大的矛盾发

生，那名人员后来也是满意的离开了。这就是杨老师对待人员的态度，

可能换成别人来解决就会发生语言上的冲突，矛盾就会越滚越大。还

有一次就是有一个人多年欠费，单位也换了好几个不和我们联系，来

到这开具存档证明。我们让他缴费他不交态度也是极其恶劣。杨老师
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也是揽下了这摊事，和他进行沟通。由于他来的时间比较晚，我们陆

陆续续的都下班了，只剩杨老师还是在和他解释，说话声音也没有显

出不耐烦的态度，或者直接走人。还是一遍又一遍的向他解释。第二

天我们得知最后他也是在杨老师的劝说下承认了自己的错误，不应该

这么做，既耽误了自己的时间，而且事情也没有得到很好的处理。杨

老师不愧是我们学习的好榜样，也不愧为人事代理部的负责人。尽心

尽力的帮助我们和其他来办事的人员做出贡献！ 

其次就是郭元郭老师，是负责集体户口的业务员，也是我来中心

第一个师傅，她把她的工作经验和工作流程一一的教给我，教会我每

一个业务方面的知识。办事风格总是快准狠，而且细节方面也做得十

分到位，每次都把复杂的问题简单化。有一次有一个人来我这里开父

女关系证明，因为当时业务还不是太熟练，户口卡也帮他借了出去。

发现他的档案没有在我们这里，无法开出，他也是十分的不高兴，说

单位、街道还有我们这里是这推那推的让他跑了很多趟。这时候郭老

师发现了，也是尽快向他做出了解释，他可能也是不太明白再加上情

绪方面的问题，向郭老师大吼大叫，但郭老师也是平静了心态又向他

解释了一遍，还帮他说了以后的解决方法，可他还是不依不饶的。说

来也巧，就在这时又来了一个同样事情的人，郭老师还是用良好的态

度和简明扼要的语言向另外的一个人解释，不和他发生冲突，也不激

怒他的情绪。后来二个人也是得到了肯定的答案，郭老师用最快的时

间和另一种方式巧妙的解决了问题。还有一次体现了郭老师办事的细

心，他本来户口已经迁出了，可能自己没去落，记不清楚了，还要向

我们借出户口卡，系统里也没有特殊标记，我们就慌了以为户口卡丢

了，但郭老师一下就想起来了，拿出了他户口迁出的申请单，告诉他

什么时间来的，当时承诺迁往那里去了。如果不是郭老师对工作上每

一个人员的认真，可能我们就真的要去挨个找户口卡了。郭老师对我

毫无保留的教导和办每一件事情从不拖沓的态度令我十分的敬畏。 
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最后，在我们中心还会有很多这样的人和事情值得让我们学习，

只是我没有去发现，没有办法在此给他们点赞。所以这次我想为人事

代理部的所有办事人员点个赞，不管是在前台服务的人员还是在楼下

管理档案的录入和检查的人员。我们都是在平凡的岗位做好我们自己

应该去做的事情，不管有没有人给我们点赞，我们也应该有着踏实认

真的态度和勇于创新的想法来做好每一件事。为中心奉献出自己力所

能及的力量，让中心在今后的道路上更好的发展！ 

 


